
ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЫ 

Н Д У С Т Р И Д Л Ь Н Ы 
Орган парткома, дирекции, профкома и месткона Ленинградского Индустриального Института 

Год 
иадания 

четвертый 

АДРЕС РЕДАКЦИИ: Лвнингрвд, Сосновка, 1/3, Индустриальный Институт, 1 корп., комн. 4В—48 

№ 25 (356) СУББОТА, 9 апреля 1938 г. Ц. 5 к. 

СЕГОДНЯ в ГАЗЕТЕ: 
Честно и неуклонно проводить в жизнь штатно-окладную си

стему (передовая) 
Шмулович—Как парткабинет помогает пропагандистам 

и агитаторам 
Ясеновец—Чем они руководствуются? 
Селиванов—Готовить молодежь для вступления в комсомол 
Как работают студсоветы—3-я полоса 
II конференция научно-технических кружков гидротехниче

ского факультета 

ЧЕТКО И НЕУКЛОННО 
ПРОВОДИТЬ В ж и з н ь 

ШТАТНО-ОКЛАДНУЮ СИСТЕМУ 
Прошло уже (три месяца как опу

бликовано посгановление Совнарко
ма СССР ,0 введении штатных 
должностей и должностных окладов 
для профессорско-преподавательско
го состава в вузах*. 

Это постановление войдет в исто
рию высшей школы нашеН страны, 
как один из ярчайших документов 
неустанной заботы Советского пра
вительства и большевистской пар
тии о культуре н ее кадрах. Введе
ние штатно-окладной системы для 
профессорско-преподавательского и 
учебно-воспитательного персонала 
вузов и втузов—это важнейшее ме
роприятие, рассчитанное на дальней
шее повышение качества работы 
высшей школы и улучшение благо
состояния ее научно-педагогических 
кадров. 

Повышая материальную обеспечен
ность профессорско-преподаватель
ского и учебно-вспомогательного 
персонала, она создает возможность 
закрепления в институте постоянных 
научно-педагогических кадров, обес
печивает нормальные условия для 
их работы и дальнейшего научного 
роста, предоставляет широкие воз
можности для развития научно ис
следовательской работы кафедр, 
саособствует улучшению всей полн-
тико-мзссовой н воспитательной ра
боты и, наконец, все зто обеспечи
вает неуклонное повышение качества 
подготивкн молодых советских спе
циалистов. 

Штатно-окладная система должна 
положить конец обезличке в исполь
зовании профессорско-преподава
тельского состава. 

Существовавшее ранее положение, 
когда профессор или преподаватель 
работал одновременно в нескольких 
втузах, не могло обеспечить подлин
ной продуктивности и высокого ка
чества их работы. Очень часто ьто 
было пустое гастролерство, а инсти
тут превращался в проходной двор 
для малоквалифицированных людей. 
Такой профессор не мог обеспечить 
планомерного, качественного руко
водства н научно-исследовательской 
работой кафедры. Часто он и сам не 
находил временн заняться этой ра
ботой на кафедре. 

Штатно-окладная система, закреп
ляя научно-педагогнческие кадрына 
постоянную работу в определенном 
втузе, дает профессору н препода
вателю все возможности во всей 
широте развернуть свой научно-
педагогический талант, вести научно-
исследовательскую работу, без ко
торой ие мыслима работа кафедры. 

Четкое и быстрейшее проведение 
в жизнь штатно-окладной системы 
требует от дирекции, деканатов н 
всех общественных организаций ин
ститута глубокой, внимательной и 
четкой работы по осуществлению 
каждого пункта этого закона. 

Огромное большинство профессо
ров и преподавателей нашего инсти
тута встретило штатно-окладную си
стему с большим удовлетворением. 
Однако, дирекция института и неко
торые деканаты (энергомашннострои-
тельный факультет, электромехани
ческий факультет) подошли к введе
нию штатно-окладной системы фор
мально; вопросы о штатах решались 
кабинетным порядком без участия 
профессорско-преподавательских 
масс- Партийные и профсоюзные ор
ганнзацин не развернули массовой 
разъяснительной работы в этом на
правлении. 

В результате в проведении штат
но-окладной системы в нашем инсти
туте наблюдается целый ряд серьез
ных недостатков. 

Вместо того, чтобы четко н ясно 
поставить вопрос о своих штатах, 
освободиться от совместителей и 
недостаточно квалифицированных 
работников, некоторые кафедры (ка
федра теоретической физики ИФФ 
и др.), боясь .как бы кого не оби
деть", встали на путь дробления еди
ниц и нагрузок на .половинки", 
.четвертинки", .восьмые' и т. д. 

Нужно неуклонно проводить в 
жизнь штатно-окладную систему, и 
смелее освобождаться от лиш
них работников. Однако, некото
рые кафелры, проводя штатно-оклад
ную систему, забывают о необходи
мости чутко и внимательно отно
ситься к живым людям, к своим ра
ботникам. В результате, большинство 
преподавателей, подлежащих отчис
лению иэ института, своевременно 
об этом не были предупреждены и 
очутились перед совершившимся 
фактом. 

Штатно-окладная система для каж
дого профессора и преподавателе, 
в зависимости от его научной ква 
лификации, устанавливает тверды}] 
и постоянный оклад, как основном> 
работнику института. Новые оклады 
значительно превышают существо
вавшие до сих пор ставки профес
сорско-преподавательского состава 

Ясно, что это накладывает иа каж
дого профессора и преподавателя, а 
на заведуюшего кафедрой—в пер
вую очередь, целый ряд серьезных 
обязательств и требует добросовест
ного нх выполнения. 

В частности, в постановленни СНК 
СССР указывается, что .каждый 
профессор, доцент и другой препо
даватель высшей школы должен со
стоять в штате только одного выс
шего учебного эаведення, которое 
является основным местом его ра
боты и в котором он должен вести 
все виды учебной и научно-иссле
довательской работы, вытекающей 
нз занимаемой должности и учебно
го плана, отдавая на эту работу в 
высшем учебном заведении в сред
нем пять часов в день'. 

Это важнейшее указание до снх 
пор не выполняется многими наши
ми профессорами. Кое-кто и сейчас 
ухитряется зачисляться в штат в 
дяух-трех вузах и выполнять по не
сколько нагрузок одновременно. В 
результате, получая твердую став
ку, некоторые профессора попреж
нему ограничиваются двухчасовой 
лекцией, не ведут никакой научно-
исследовательской работы на ка
федре н даже не появляются в ла
боратории. 

Пора объявить самую решитель
ную борьбу этим иждивенческим 
тенденциям. Штатно-окладная систе
ма затем и введена, чтобы профес
сор и преподаватель по-настояшему 
повседневно занимались делами ка
федры н лабораторий, непрерывно 
вели научно-исследовательскую ра
боту и повышали свою квалифи
кацию. 

Партийный комитет института,об
суждавший недавно вопрос о выпол
нении этого исторического постано
вления СНК СССР, обязал все пар
тийные и профсоюзные организации, 
деканаты и дирекцию института раз
вернуть широкую разъяснительную 
работу о штатно-окладной системе, 
мобилизуя профессорско-преподава
тельский коллектив на преодоление 
имеющихся трудностей и недостат
ков в работе института. 

Нет никаких сомнений в том, 1 
что при активной поддержке широ-' 
ких масс профессоров, преподава-: 
телей и студенчества наш институт 
полностью и с честью осуществит 
задачи, поставленные перед нами 
партией и правительством. ' 

НАКАНУНЕ ОТЧЕТНО-ВЫБОРНЫХ 

ПАРТСОБРАНИЙ 

КОММУНИСТЫ ИЗУЧАЮТ 
ИНСТРУКЦИЮ о ВЫБОРАХ 

Партийная организация ин
женерно-экономического фа
культета начала подготовку 
к выборам. После опубли
кования постановления 
ЦК ВКП(б) о выборах руко
водящих партийных органов, 
на факультете проведено пар
тийное собрание,на котором 
зачитана инструкция по вы
борам. Коммунисты развер
нули дальнейшее изучение 
инструкции. 

Парторг факультета тов. 
Брославский готовит отчет 
о работе. К составлению отче
та о работе руководства парт
организации привлекается 
партийный актив. 

НИКОЛАЕВ 

ФИЗИКИ ЕЩЕ 
„РАСКАЧИВАЮТСЯ" 
Решения ЦК ВКП(б) о вы

борах руководящих парторга
нов в парторганизации ИФФ 
до сих пор еще не изучались. 
Партком ИФФ и его секре
тарь тов. Борисов не проду
мали необходимых мероприя
тий по изучению решения 
ЦК ВКП(б) в парторганиза
ции факультета. Долго ли 
еще собирается раскачивать
ся тов. Борисов? 

^ Л К. 

Отличник инженерно-экономи
ческого ф-та тов. Бурдо 

НАПЛЫВ ЗАЯВЛЕНИЙ 
О ПРИЕМЕ 
В ПАРТИЮ 

За последнее время в пар
тийных организациях факуль
тетов усилился приток заявле
ний о приеме в члены и кан
дидаты партии. Партийным 
комитетом института уже ра
зобрано 23 заявления от луч
ших студентов, комсомоль
цев-активистов и научных ра
ботников нашего института. 

На-днях партком института 
обсудил заявление о приеме 
в кандидаты ВКП(б) гросс
мейстера-орденоносца, канди
дата технических наук тов. 
М. М. Ботвинника и рекомен
довал его для приема обще
му партийному собранию. 

Райком комсомола выдал 
рекомендации о приеме в ря
ды партии более 50 комсо
мольцам нашего института. 

Наплыв заявлений в парт
ком все увеличивается. 

Отличник гидротехниче
ского ф-та тов. Горохов 

ЭКЗАМЕНЫ И ЗАЧЕТЫ В ВУЗАХ 
Комитетом по делам высшей шко

лы при СНК СССР разработан и 
утвержден порядок сдачи экзаменов 
и зачетов для учащихся высших 
учебных эаведеинй. 

Отныне сдача курсовых экзаменов 
и зачетов по дисциплинам учебных 
планов будет производиться лишь 
по программам, утвержденным Коми
тетом по делам высшей школы. 

Расписание экзаменов составляется 
н публикуется не позднее, чем за 
один месяц до их начала. Списки 
экзаменующихся должны быть соста
влены деканами факультетов за де
сять дней до начала экзаменов. При 
составлении этих списков деканы 
обязаны по возможности учитывать 
желания студентов. 

На каждый предмет, включенный 
в экзаменационную сессию, как пра
вило, отводится 3—4 дня. В том 
случае, если курс кончается на про-
тяженни семестра, директор вправе 
разрешить студентам сдачу экзаме
нов непосредственно по окончании 
курса, без освобождения от теку
щих занятий. Прием экзаменов бу
дет производиться профессором или 
преподавателем, непосредственно ве
дущими курс. 

Экзамены будут проходить как в 
письменной, так и в устной форме, 
причем письменные экзамены обяза
тельно сопровождаются устными во
просами. Умение решать задачи по 
таким предметам, как математика, 
теоретическая механика, сопроти
вление материалов и т. п., является 
обязательным для экзаменующихся. 
Экзаменационные н зачетные оценки 

дента и одновременно в экзамена
ционную ведомость. Оценка .неудо
влетворительно' и .незачет' зано
сится только в экзаменационную 
ведомость. 

Зачеты по практическим занятиям 
принимаются лишь тогда, когда сту
дент выполнит все задания по про
грамме практических работ. Прини
мают зачет профессора и препода
ватели, под руководством которых 
производилась практика. 

По тем дисциплинам, где наряду 
с теоретическим курсом проходят 
практические занятия (расчетно-гра-
фические и графические работы, 
лабораторные, клинические работы, 
мастерские), будут производиться 
отдельные зачеты. Сдаче зачетов 
предшествует экзамен по лекцион
ному курсу. 

Неявка на экзамен в установлен
ные сроки по неуважительной при
чине приравнивается к неудовле
творительной оценке. 

Студенты, имеющие к концу учеб
ного года после окончания экзамена 
неудовлетворительную оценку по 
двум н более предметам, отчисля
ются нз вуза или оставляются на 
второй год, в зависимости от пре
дыдущей успеваемости. 

Дополнительные сессии в начале 
семестра для сдачи академической 
задолженности отменяются. Только 
в отдельных случаях директор имеет 
право разрешить студенту индиви
дуально пересдать предмет. 

Весенняя экзаменационная сессия 
будет проведена по этому, утверж
денному Комитетом по делам вые-

НУЖЕН КРУЖОК 
ПО ДИАМАТУ 

Среди преподавателей ИФФ 
имеется довольно большая 
группа лиц, серьезно интере
сующихся вопросами диалек
тического материализма, осо
бенно в приложении к есте
ствознанию. 

Интерес этот особенно уси
лился со времени начала дис
куссии по теоретической фи
зике в журнале ,Под знаме
нем марксизма". Единствен
ные занятия по диамату для 
преподавателей, которые у 
нас сейчас ведутся в инсти
туте,—занятия для лиц, защи
щающих кандидатские дис
сертации—ведутся по общей 
программе и не могут обес
печить разбор специальных 
вопросов, интересующих на
ших преподавателей. 

Еще осенью мы ставили 
поэтому в факультетских ор
ганизациях вопрос о созда
нии кружка по диамату. До 
сих пор ничего не сделано. 

Просим партком института 
помочь в организации такого 
кружка и обеспечить его ру
ководством. 

В. ГУЛЯЕВ, С. ТКАЧЕНКО 

заносятся в заченую книжку сту- шей школы, порядку. 

ОРГАНИЗОВАТЬ ОТДЫХ 
ВЫПУСКНИКОВ 

После напряженной работы 
над дипломным проектом, 
после всех волнений перед 
защитой, студент, окончив
ший институт, располагает 
месячным отпуском. 

Профком должен органи
зовать этот отпуск так, что
бы выпускник мог культур
но провести время в экскур
сиях, вылазках, культпоходах 
в театры и кино и т. д. У 
выпускников для этого есть 
и желанней—самое главное— 

время. 
АПЕР 



КАК ПАРТКАБИНЕТ ПОМОГАЕТ 
ПРОПАГАНДИСТАМ и АГИТАТОРАМ 

(Фото Ананьева) 

Парткабннет должен стать центром 
всей массовой политико-воспитатель
ной работы как в̂ институте, так и 
на избирательных участках. Как же 
парткабинет помогает пропаганди
стам н агитаторам в нх большой 
работе? 

К работе в институте и на изби
рательных участках сейчас привле
чены главным образом молодые про
пагандисты, что прежде всего ста
вит вопрос об организации правиль
ного методического руководства 
агитаторами и пропагандистами не
посредственно на избирательных 
участках с учетом подготовки слу
шателей на местах. Сейчас уже, в 
сеете выполнения этой задачи, на 
двух бывших избирательных уча
стках (58 и 57) организованы два 
семинара беседчиков для прора
ботки вопросов, связанных с вы
борами в Верховный Совет РСФСР. 
Тан же организованы агитпунк
ты (один из них на б. 58-м участке 
уже открылся), которые будут цен
трами агит.-массовой работы на 
участках. Парткабинетом на агит
пунктах созданы библиотечки н да
ны наглядные пособия. На агитпункт 
6.58-го избирательного участка дано 
всего 420 экземпляров различных 
книг: В. И. Ленин—полное собрание 
сочинений, Ленин—Сталин—трех
томник, Киров—статьи н речи н др. 

Выданы также 7 различных карт; 
8 названий журналов периодически 
будут поступать на агитпункт. 

На 6.57-й участок даны 464 экзем
пляра различных книг и 3 назва
ний журналов. То же, примерно, да
но и на другие участки. 

Для агитаторов и пропагандистов 
регулярно проводятся инструктив
ные доклады как по международ
ным, так и по внутриполитическим 
вопросам. Доклады посещают в сред
нем 250—300 чел. Начиная с^ 1 ян
варя 1938 года, парткабинетом орга
низованы и проведены 98 докладов 
н лекций (не считая инструктивных), 
из которых непосредственно на быв
ших избирательных участках прове
дено 40- Остальные—в институте. 
Доклады и декцин проводятся глав
ным образом работниками инсти
тута—тт. Елецким, Бесединым, Ано
хиным, Тихоновым, Шмуловнчем, 
Оранским н др. Средняя посещае
мость составляет 100—200 человек. 
Всего обслужено 12000 ' слушате
лей. 

В помощь пропагандистам и аги
таторам отдел библиографии при 
парткабинете производит регуляр
ный подбор материалов из газет н 
журналов в специальные альбомы 
(по двенадцати темам истории пар-

тин, по международному положе
нию, но отдельным государствам, по 
антирелигиозной пропаганде и т. д.). 

Разработан специальный предмет
ный и тематический каталог жур
нальных статей из 30 различных 
журналов и художественной литера
туры. Приобретены наглядные посо
бия (карты), которые выцаются не
посредственно кружкам. 

Организованы консультации (4 ра
за в шестидневку) по истории пар
тии и текущей политике. Работает 
школа пропагандистов. Организован 
специальный коллектив докладчиков 
и беседчиков для обслуживания 
главным образом избирательных уча
стков, насчитывающий 25 человек. 
Парткабинет, имеющий библиотеку 
в 30 000 экземпляров, непосредствен
но обслуживает в среднем ежеднев
но 225 человек, выдавая по 300— 
320 экземпляров книг. С сентября 
месяца 1937 г. по 25 марта 1938 г. 
парткабинет посетило 12500 человек. 
За это же время были организова
ны три выставки по текущим кам
паниям. 

В качестве шефской помощи парт
кабинет отправил в подшефные кол
хозы к текущим политическим кам
паниям 1000 книг, 162 журнала, кар
ты, газеты и т. д. 

Бот, примерно, работа, проведен
ная парткабинетом на сегодняшний 
день. Достаточна ли она? Нет, дале
ко не достаточна. Нельзя еще твер
до сказать, что парткабинет стал 
центром агит.-массовой работы в ин
ституте и ие имеет недостатков в 
своей работе. К этим недостаткам 
следует отнести: отсутствие доста
точно хорошо поставленной методи
ческой работы, недостаточное коли
чество наглядных пособий для вы
дачи непосредственно кружкам, не
достаточное использование помеще
ний парткабинета (кабинетов теку
щей политики и истории партии), 
относительно малое посещение парт
кабинета студентами института. 

Сейчас, накануне громадной поли
тической важности кампании по вы
борам в Верховный Совет РСФСР, 
требуется шире развернуть агит.-мас-
совую работу для выполнення ука
заний тов. Сталина ,06 овладении 
большевизмом, о политическом вос
питании кадров и ликвидации нашей 
политической беспечности" как в 
институте,' так и на избирательных 
участках и сделать нх работу образ
цовой, и показательной для всего 
района. 

А. С. ШМУЛОВИЧ 

828 новых специалистов дал промышленности Индустриальный 
институт в феврале—марте 1938 г. 

На снамке: Молодой инженер электромеханического факультета 
тов. Булетова получает направление на работу в Ленэнерго. 

ГОТОВИТЬ МОЛОДЕЖЬ для 
ВСТУПЛЕНИЯ в комсомол 

Комсомольцы I курса ОТФ 
обсудили на общем собрании 
решения Пленума ЦК ВЛКСМ 
об ошибках, допущенных 
комсомольскими организа
циями при исключениях из 
комсомола и об устранении не
достатков в работе по прие
му молодежи в комсомол. 

Все выступавшие комсо
мольцы говорили о том, что 
комсомольская организация 
ОТФ допустила грубейшие 
ошибки при исключении ком
сомольцев из организации и 
при приеме молодежи в ком
сомол. 

Были случаи, когда актив
ные комсомольцы исключа
лись из комсомола лишь за 
то, что их родственники име
ли какую-то связь с врагами 
народа. В чем выражалась 
эта связь—комитетыприэтом 
иногда не знали. Комитет 
комсомола не спешил и с 
разрешением конфликтных 
дел, а вынесенные решения 
не доводил до сведения ком
сомольцев. Такая практика 
работы комитета комсомола 

ЧЕМ ОНИ РУКОВОДСТВУЮТСЯ? 
На электромеханическом факуль

тете не могут разобраться в том, 
кто же должен составлять характери
стики на оканчивающих. Впрочем 
можно сказать, что руководители 
факультета н не прилагали особых 
усилий, чтобы разобраться в этом. 
Партком, профком и комитет комсо
мола факультета решили ,не обре
менять себя' этой работой. Поэтому 
составление характеристик возложе
но на пом. декана тов. Оранского. 
Вудучи не в состоянии справиться 
с этим делом, тов. Оранский отдает 
распоряжение . т р е у г о л ь н и к а м 
групп'— .составить в течение дня" 
характеристики на оканчивающих. 
Партийная же организация и комсо
мольская организация, лучше всего 
знающие своих членов, стоят в сто
роне от этого важнейшего дела. 

В своем докладе на пленуме ЦК 
ВКП(б) в феврале 1937 г. тов. Жда
нов говорил: 

.Под видом .треугольника", со
стоящего из секретаря парткома,ру
ководителя предприятия или учреж
дения и председателя местной, проф
организации, у нас в ряде органи
заций существует в стороне от нор
мальных выборных органов (парт
кома и завкома) своеобразная, офи
циально и регулярно действующая, 
никакими партийными и советскими 
законами не предусмотренная орга
низация. Она собирается, выносит 
решения, дает директивы к исполне
нию и т. д. 

... Треугольники представляют из 
себя яародню, карикатуру, суррогат 
коллективного руководства". 

Вот этой организацией н решили 
воспользоваться на электромехани
ческом факультете. Результаты ска
зались скоро. Вместо деловых и 
серьезных характеристик, наспех и 
кое-как составляются стандартные, 

нередко политически вредные ха
рактеристики. Так произошло с окон
чившим институт Шубиным р. М. 

Шубин получил диплом первой 
степени, учился все время хорошо 
и справедливо спрашивает в своем 
заявлении у руководителя профор
ганизации электромеханического 
факультета, на каком основании в 
характеристике записано, что он 
чуждается общественной жизни. В те
чение всех лет учебы Шубин не от
казывался от общественной работы. 
Ему была поручена маленькая и мо
жет быть незначительная работа — 
подписка на газеты в группе,—но в 
этом виноват не Шубин. Работу 
свою он выполнял аккуратно. 

Справедливо Шубин спрашивает 
также о том, почему его политиче
ское образование определено как 
слабое. За все время учебы в ин
ституте он не имел неудовлетвори
тельной отметки по предметам со
циально-экономического цикла. Боль
ше того, он посещал занятия полит
кружка. Шубин просит проверить 
все эти факты и обращается за этим 
в профсоюзную организацию. Одна
ко эта ,путевка в жизнь" мало вол
нует бюрократов из профбюро эле
ктромеханического факультета. Тов. 
Бурейко накладывает резолюцию: 
.Материалов у меня нет. Характери
стика составлена треугольником 
группы, подписана им и хранится в 
деканате*. 

Вот и все, что сделала профорга
низация для того, чтобы разобраться 
в этом большом н серьезном вопро
се. \ 

Так составлялись характеристики, 
и так онн продолжают составляться 
и теперь. Большое и серьезное дело 
передоверено отдельным людям, ко
торые вместо беспристрастного, 
вдумчивого и серьезного отношения 
подходят к нему формально, руко
водствуясь принципом .лишь бы 
составить". 

Примером такого несерьезного от
ношения может служить, характери
стика, составленная на коммуниста 
Жаркова, получившего диплом! сте
пени. Тов. Жарков до института ра' 
ботал мастером цеха и начальником 
учебной части ФЗУ завода. И вот 
теперь тов. Оранский высказывает 
массу опасений, можно ли тов. Жар
кова рекомендовать на руководящую 
работу. 

Мы совсем не хотим вмешиваться 
в обязанности комиссии по распре
делению молодых специалистов нз 
ту или иную руководящую работу, 
но если деканат и общественные 
организации факультета рекомен
дуют комиссии использовать того 
или иного товарища на руководя
щей работе, то эта рекомендация 
должна быть правильно обоснована. 

Партийный комитет электромеха
нического факультета, должен поин
тересоваться,чем руководствовались, 
работники факультета составляя ха
рактеристики тов. Жаркову и др. 
студентам. 

1 П. ЯСЕНОвЕЦ 

способствовала тому, что ак
тивные комсомольцы отходи
ли от работы комсомольской 
организации. 

Выступавшие говорили так
же о неудовлетворительной 
работе комитета комсомола 
и комсоргов среди несоюзной 
молодежи. Это сказалось 
прежде 'всего на росте ком
сомольской организации.Так, 
например, в январе было при
нято всего 4 человека, а в 
феврале 7 человек. А между 
тем, имеется масса молодых 
людей, желающих быть в ря
дах ленинского комсомола. 

Вот и сейчас—подали заяв
ление и утверждены комите
том ОТФ I курса и общим 
комсомольским собранием в 
члены ВЛКСМ 9 человек. 
Среди них Иванов Андрей— 
отличник учебы, работает 
агитатором, Бивннк Елена— 
ударница учебы, Горбус Еф
рем, Самойлова Зоя, Волков 
Владимир и др. Все они хо
тят участвовать в обществен
ной работе, повышать свою 
политическую грамотность— 
все онн с огромным жела
нием идут в комсомол. Но 
дело не только в том, чтобы 
их принять; надо дать им об
щественную работу. Комитет 
комсомола об этом заботит
ся мало. 

СЕЛИВАНОВ 

О 

ДЛЯ к о г о 
ПИШУТСЯ РАПОРТА? 

Отсутствие контроля и ка
ких бы то нн было мер со 
стороны декй?натов по отно
шению к злостным прогуль
щикам привело к тому, что 
некоторые студенты сов
сем не посещают занятий. 
Между тем, ответственность 
за ухудшение дисциплины 
должны нести в первую оче
редь деканаты. И не фор
мальным просмотром рапор
тов должны они реагировать 
на упадок дисциплины, а 
конкретными мерами. 

В этом разрезе интересно 
проследить путь рапорта. 

Старосты приносят рапорта 
за шестидневку. Статистик 
просматривает, по форме ли 
составлен рапорт и спокойно 
откладывает его в особую 
папку. 

В конце месяца статистик 
составляет итоговый отчет о 
посещаемости и дает его по
мощнику декана. Тот бегло 
просматривает отчет и на 
этом все кончается. 

На электромеханическом 
факультете, на вопрос, кто 
интересуется рапортом груп
пы, статистик совершенно 
искренно и несколько удив
ленно ответила; ,я, конечно, 
интересуюсь". Деканат же 
совершенно не интересуется 
такими вещами, как почему, 
скажем, в такой-то группе 
сегодня много прогулов, или 
почему в такой-то группе 
особенно неблагополучно об
стоит с посещаемостью. 

Не лучше на общетех
ническом факультете, возь
мем для примера груп
пу 222. С 13 по 17 мар
та в группе пропущено 36 ча
сов, причем на 17 марта па
дает 25 часов. Почему в этот 
день столько опоздавших 
(преимущественно на 2 часа)? 
Деканат этим не поинтересо
вался. Группа 225—19 марта 
пропущено 38 часов. Цифра 
солидная, но деканат опять-
таки не беспокоится, так как 
сводка попадает к помощни
ку декана в начале нового 
месяца, а к этому времени 
событие уже теряет свою 
остроту и просто забывается. 

ИВАНОВ 

О о 

Женская команда гимнастов ЛИИ механического факультета, 
занявшая первое место в межфакультетских гимнастических 

соревнованиях. (фото Ананьева) 
1 „ О О О 

Конкурс на лучший фотоснимок 
Учитывая возросший интерес к 

фото-искусству среди студенче
ства, профессорско-преподава
тельского состава, рабочих н слу-
щих нашего института, редакция 
газеты „Индустриальный" объяв
ляет конкурс на лучший фотосни
мок. 

Снимки должны отражать рабо
ту и быт нашей молодежи —сту
денчества, профессоров и препо
давателей, жизнь нашего инсти
тута, а также многогранную 
жизнь города Ленина. 

В частности, редакция объяв
ляет конкурс на лучший фото-сни

мок к первомайскому номеру га
зеты „Индустриальный". 

Лучшие снимки будут напечата
ны в газете „Индустриальный". 
По оконяании конкурса органи
зуется специальная выставка сту 
денческого фото-искусства. Кон
курс продлится до 15 июня 1938 г. 
Срок сдачи фото-снимков в пер
вомайский номер газеты —17 ап 
реля. 

За всеми справками просьба 
обращаться в редакцию (I корпус, 
3-Й этаж, комн. 313—315). 

Редакция „Индустриальный" 



ОР 

КАК РАБОТАЮТ СТУДСбВЕТЫ-

ганизаторы культурно-воспитательной 
работы в общежитии 

ПЕРВЫЕ ИТОГИ 
в начале 2-го полугодия IV и 

VI корпуса заключили между 
собой договор на социали
стическое соревнование. 

Мы взяли на себя обяза
тельство повысить массово-
политическую и культурную 
работу, бороться за повыше
ние академической успевае
мости путем улучшения ра
боты учебных комнат в кор
пусе и добиться образцовой 
чистоты. 

Итоги соревнования долж
ны быть подведены 15 мая 
1938 г., но уже сейчас мы 
имеем данные, на основании 
которых можем сказать, чего 
мы достигли в результате со
ревнования. 

Мы укрепили коллектив 
старост исаиуполномоченных 
коридоров, которые являют
ся опорой студсовета в про
ведении всех мероприятий. 

Через старост коридоров 
О 

договор был обсужден на ко
ридорных собраниях и нала
жен учет соревнования меж
ду комнатами. 

Улучшилось качество лек
ций, проводимых регулярно в 
красном уголке корпуса.Если 
раньше нам преподносились 
лекции без учета запросовслу-
шателей,то теперь на каждый 
месяц мы сами даем заявку 
в клуб, в связи с этим воз
росло количество слушателей. 
Раньше на лекцию приходило 
25—30 студентов, теперь — 
50—70, а на лекциях по меж
дународным вопросам(лектор 
тов. Беседин) и по истории 
искусств (проф. Конский) кра
сный уголок битком набит. 

в договоре нами выдвинут 
пункт о проведении вечеров 
самодеятельности. Пятого мы 
провели первый такой вечер— 
вечер встречи с участниками 
гражданской войны тт. Бон-

О О 

Дирекция студгородка и профком 
не помогают студсоветам 

в основу нашей работы мы 1 ции, ни разу не собрал ста-
положили конкретный план, рост секций и этажей для 
вырабатываемый обычно на проверки их работы и ин-
небольшой промежуток вре
мени. 

Но, к сожалению, не все 
в этих планах претворяется 
в действительность. Члены 
студсовета игнорируют в 
большинстве случаев свои 
обязанности и лишь некото
рые из них добросовестно 
относятся к работе. К числу 
последних относится, напри
мер, тов. Хлеборад (культ-
сектор). План культработы 
в основном выполняется: си
стематически проводятся лек
ции на различные темы, ин
тересующие студентов, ус
траиваются культпоходы в 
театры, в кино, функцио
нируют красный уголок и 
фотоконната. Отсут с т в и е 
пианино не дает, к сожале
нию, возможности развер
нуть как следует самоде
ятельность. 

Остальные члены студсо
вета отлынивают от работы. 
Тов. Рой—помощник Хлебо-
рада, ни в чем ему не помо
гает, тов. Иванов—председа
тель санитарно-бытовой сек-

структажа. Ответственный за 
выход стенгазеты тов.Богда
нов совершенно не желает 
выдерживать н а м е ч е н н ы е 
сроки. 

Неоднократно обсуждался 
вопрос о наблюдении за 
санитарным состоянием ком
нат и вывешивании резуль
татов обхода на специаль
ные доски. И так же неодно
кратно это дело провалива
лось. 

С другой стороны, прове
дение тех или иных меро
приятий наталкивается на 
такие объективные причины, 
как отсутствие материаль
ных средств. Ни профком, 
ни дирекция студгородка не 
отпускают даже самых не
больших сумм порядка 20— 
30 руб. студсоветуП корпуса. 
Дирекция отсылает к комен
данту, комендант отсылает в 
дирекцию, а толку нет. 

Необходимо упорядочить 
этот вопрос. 

Пред. студсовета 
II корпуса КРАЙНОВ 

Студентка механического факультета гимнастка 
тов. Медведева выступает на гимнастических соревнованиях 

(Фото Ананьева) 

даренко и Шушпановым. По 
окончании вечера был дан 
концерт студенческой само
деятельности. 

Надо заметить, что культ
работник студсовета тов. Мя-
зин более инициативно стал 
проводить культурные меро
приятия. Им организован ряд 
экскурсий, проведен шахмат
ный турнир. 

В целях повышения академ
успеваемости мы добились 
оборудования учебок мебелью 
и освещением и надлежащего 
порядка в них, но справоч
ный материал и другие посо
бия пока отсутствуют. Это 
объясняется некоторой инерт
ностью академработника 
студсовета тов. Еременко. 

В результате соревнования 
на лучшую комнату и лучший 
коридор, установлена регу
лярная проверка санитарного 
состояния комнат старостами 
коридоров; благодаря этому 
в комнатах стало чище. 

Следует отметить энергич
ную деятельность и добросо
вестную работу старост ко
ридоров тт. Поповой (IV сек
ция 5-го этажа), Ильина (I сек
ция 2-го этажа), Зазимко 
(I секция 3-го этажа). 

Старостам и сануполномо-
ченным коридоров Иоффе и 
Сайжарову следует у них по
учиться организации контро
ля и учету показателей сансо-
стояния комнат. 

Один из пунктов условий 
конкурса, — хранение пальто 
и галош на вешалке,—остает
ся лишь на бумаге, так как 
управление студгородка от
дало вешалку под склад. 

Пред.студсоветаIV кор
пуса ПРАСОЛОВ 

НЕРАЗБЕРИХА 
Сапожная мастерская в IV 

корпусе работает явно не
удовлетворительно. Об этом 
говорит систематическое не
выполнение в срок заказов, 
низкое качество ремонта и 
отсутствие элементарнейшей 
гарантии за качество и сроч
ность производимых работ. 

В мастерской царит полней
шая неразбериха. Обувь ва
ляется иногда в ожидании 
ремонта по две недели (слу
чай с тов. Ахундовым Али). 

Среди мастеров расшатана 
дисциплина, а заведующий 
мастерской тов. Жуков при
крывается этим обстоятель
ством, вместо того, чтобы 
навести порядок. Как можно 
выполнить в срок заказы 
говорит он, если мастера 
подводят. Возьмешь ему ра
боту, а он не придет! 

Бывают и случаи отступле
ния от таксы. У заказчицы 
Железновой „по ошибке" 
взяли на 1 р. 10 к. больше, 
чем следует, и эта ошибка, 
случайно подмеченная заказ
чицей, повидимому не еди
нична. 

Рис. Новожн;10ва 

О С д Р О Л Н Я СЙПОГМ 
цо . .4 м и нэ т 1-̂  ^ 

и н о в ы л А ю т ц д 

А о г р т Ь ЗАГУЛЯЛИ, ф 

С т у д е н т а м г о р о д к а нужна 
х о р о ш а я м а с т е р с к а я , акку
ратно выполняющая з а к а з ы . 
Администрации г о р о д к а и в 
частности тов. С о л о в ь е в у 
придется поэтому срочно за
няться этим д е л о м . 

АБАСОВ, ГЕНДЕЛЬМАН, ЮДЛЕВИЧ 

ПОЧЕМУ МОЛЧИТ 
Н А Ш Е Р А Д И О ? 

Всем известно, что наш ин
ститут располагает собствен
ным, и надо сказать, непло
хим радиоузлом. Имеется 
при нем и студия для веде
ния собственного вещания. 
Студия, правда, маленькая и 
не слишком конфортабельно 
обставленная, но все же сту
дия. 

В свете задач, поставлен
ных решениями партии о раз
вертывании массово-полити
ческой работы, становится со
вершенно необъяснимым по
чему организации инст\|тута 
не замечают и не используют 
такое мощное орудие агита
ции и пропаганды, как ра
дио. 

Существовал когда-то, и 
небезуспешно, „Индустриаль
ный по радио". Передавала 
институтская радиогазета ра
дио-беседы, лекции и т. д. 
Наконец, студенческая само
деятельность могла бы более 
оперативно применять ору
жие художественного слова, 
если бы институтский радио
узел продолжал работать. 

Становится просто обидно, 
что такая масса прекрасных 
и нужных возможностей за
быта и игнорируется с ред
ким равнодушием. 

вл. 

ПОЛГОДА РАБОТЫ 
Студсовет VI корпуса был избран 

в октябре 1937 г. в составе пяти 
членов и двух кандидатов. Двое— 
Полонский и Пукшанскнй—сразу 
же объявили себя мертвыми душа
ми, заявив, что их, видите лн, „без 
них женили", а посему от работы в 
студсовете онн считают себя сво
бодными. Несмотря на ограничен
ное число своих членов, студсовет 
с первых же дней принялся за ра
боту. Основной упор был сделан на 
борьбу за улучшение быта «гуден-
чества. 

С этой целью девушки корпуса, 
собрав материал о недостатках в 
наших общежитиях, направились к 
бывшему директору ЛИИ тов. Но
викову, требуя немедленных мер по 
ликвидации безобразий. Тов. Нови
ков явился к нам в корпус вместе 
с тов. Соловьевым и другими ра
ботниками дирекции. Они были на 
расширенном совещании студсове
та, где студенты еше раз постави
ли перед дирекцией свои требова
ния. ^ 

На этом совещании тов. Нови
ков потребовал от нас обяза
тельства начать борьбу за культур
ное общежитие, а сам обещал уде
лить максимальное внимание VI кор
пусу. Сравнительно скоро после 
этого даны были ассигнования на 
оборудование корпуса, а следова
тельно и на ликвидацию особо ост
рых недостатков. 

Сейчас у нас почти все комнаты 
снабжены настольными лампами, тум
бочками и хорошими английскими 

заиками, нет недостатка в матрацах, 
приобретены для корпуса зеркала, 
диван, портреты. 

Все еще неважно обстоят дела с 
бельем и одеялами, да н вообще 
еще нужно многое. 

Но еслн в смысле оборудования 
сдвиги и имеются, то в области 
роста культурности студентов их 
еще очень мало- Имеется целый ряд 
случаев, когда диваны нарочно пор
тили .неизвестные" лнца: разре
зали ножами обнвку, прожигали 
ее папиросами и топтали ногами. 

И. В. Кулаков--студент IV курса 
гидротехнического факультета (ком
ната 289) занимался вывинчива
нием электролампочек в коридо
ре, причем для удобства забирался 
с ногами на диван. 

Студсоветом было проведено со
ревнование на лучшую комнату и 
секцию. Результаты были неплохие. 
К концу первого тура в корпусе 
стало значительно чише. 

В области культурно-массовых ме
роприятий было проделано несколь
ко очень хороших экскурсий, как 
например, поездка в гор. Пушкин 
во время каникул (участвовало 100 
с лишним человек). Кроме осмотра 
дворцов, использовали все виды 
зимних удовольствий, включая и ка
тание на саиях (организаторы Пав
лов, Воронов, Катецкая, Тулина). 
Неплохо прошли два больших ве
чера в кино-зале. Один был особен
но удачным—это вечер встречи с 
пограничниками, в красном уголке. 
Прекрасные, прбстые рассказы ка

питана Волкова, лейтенанта Путяти
на и бойцов-пограничников нередко 
прерывались бурными аплодисмен-
таин. Выл организован целы^̂  ряд 
вечеров самодеятельности в крас
ном уголке, читались лекции на 
разные темы и состоялись экскур
сии в разные музеи города. 

Неплохо работает редакция нашей 
стенгазеты ,3а социалистически й 
быт" (редактор—тов. Соркин). В по
следнее время стала регулярно вы
ходить .Молния' VI корпуса (ре
дактор—тов. Гутернаи). Приступил 
к работе фото-кружок, насчитываю
щий около 20 человек любителей. 

Говоря о работе студсовета, нель
зя ве признать, что в ней имеется 
еще много крупных недостатков. 
Так, например, несмотря на хорошо 
оборудованные учебки (я имею в 
виду мебель), в них до сих пор нет 
порядка (академический работник— 
тов. МорозовскнЙ). Недостаточна 
культ.-массовая работа. Санработа в 
корпусе проводится главным обра
зом конкурсным жюри, а не санко-
мом корпуса—тов. Тулиной. Только 
в последнее время Тулина вместе с 
Ивацик взялись за работу. Очень 
хорошо работают члены конкурсно
го жюри тт. Елеснна и Трескуновя 
которые взяли на себя обязатель, 
ство навести чистоту в первом-
этяже. 

Недостаточно энергично стул со
вет боролся с хулиганством. Сейчас 
нарушители порядка находят себе 
место в нашей .Молнии". 

Пред. студсовета VI корпуса 
КАТ ЕЦКАЯ 



ПИСЬМА 
В РЕДАКЦИЮ 

А воз и ныне там... 
Множество и по сей день 

неизжитых неполадок и бес
порядков мешают учебному 
процессу и нервируют сту
дентов. Об эгом много гово
рят, издают приказы, а ос
тается все попрежнему. Во 
II и III корпусах на целый 
этаж приходится один умы
вальник. Не трудно предста
вить себе, что происходит 
ежедневно в 8 часов утра. 
С развевающимся полотенцем 
приходится летать с одного 
этажа иа другой, в надежде 
найти умывальник с неболь
шой очередью и вспоминать 
хорошее решение (конечно 
не выполненное) о перепла
нировке уборных. 

В примусных всегда чад и 
клубы пара. Кто-то начал де
лать вентиляторы, но недо
делал, в результате же через 
пробитые отверстия дует, и 
весь чад и гарь выно
сит вкоридоры и комнаты. 

Во II корпусе есть так на
зываемая душевая. Долгое 
время она была на замке, те
перь же в нее довольно труд
но попасть из-за грязи и луж, 
которые никого не беспокоят. 
Кроме того по вечерам там 
не горит свет. 

Установленный график мы
тья полов совершенно не вы
полняется. Уборщицу прихо
дится ловить и убедительно 
просить зайти вымыть ком
нату. Смена постельного 
белья является редчайшим 
событием во П и III корпусах. 
Когда же белье меняется, его 
почти всегда нехватает, и 
некоторым приходится нести 
грязные простыни обратно. 

Установка замков во всех 
комнатах холостяцких корпу
сов, конечно, отрадное явле
ние но почему то же самое 
нельзя сделать в семейных 
корпусах? 

Студсовет II корпуса один 
раз за всю зиму сделал сан-
обход и успокоился. 

Вообще студсовету надо 
начать, наконец, работать как 
следует. 

Л. козютин 

Концерт джаза 
10 апреля клуб ученых ус

траивает в Актовом зале ЛИИ 
концерт джаза Якова Скома-
ровского с участием соли
стов Государственного теат
ра оперы и балета Фрейдко-
ва и Ивницкой (пение), Аки
мова и Сабо (балет). 

Начало концерта в 8 час. 
30 мин. вечера. 

Фото Ананьева 

От редакции 

в № 15 газеты ^Индустриальный", 
в заметке ,По следам неопублико
ванных писем" сообщалось, что в 
возмутительном нренебреженнн к не
отложному делу аспиранта Чарах-
чьяна была повинна секретарь тов. 
Бирюкова. 

Обвинение тов. Бирюковой являет
ся необоснованным, так как она при
шла на работу лишь за 2 дня до 
того, как обнаружилось что заявле
ние Чарахчьяна уже 2 недели лежит 
погребенным в груде бумаг. 

Недавно закончились межфакультетские соревнования ЛИИ по гимнастике 
На снимке: Команда гимнастов энергомаша, занявшая первое место 

п о и н с т и т у т у 
2-я конференция научно-технических кружков 

гидротехнического факультета 
С 14 по 17 апреля научно-

технический кружок студен
тов-гидротехников проводит 
свою вторую конференцию, 
подводящую итоги работы за 
этот год. 

В первом семестре кружок 
не работал, бюро его факти
чески распалось. Только в 
конце декабря в НТК пришли 
новые люди. И они сумели 
поставить работу как сле
дует. Душой кружка был 
его председатель комсомолец-
отличник Алексей Новодерж-
кин. За два месяца (февраль 
и март) было сделано восемь 
докладов и проведена одна 

экскурсия.Участвоваливэтом 
211 человек. Кроме того, под
готовлена конференция. На 
конференцию выносятся 24 до
клада, из них 17—студенче
ских 2—инженеров с про
изводства и др. 

Многие студенты выд
вигают свои новые предложе
ния (Городский, Песчанский, 
Абрамов, Сапир), или ставят 
доклады по вопросам, еще 
нн разу не освещавшимся в 
нашей литературе (Шишкина 
и др.). 

В работе принимает участие 
ряд видных ученых нашей 

страны: проф. Морозов А. А., 
проф. Баумгарт В. С, проф. ор
деноносец Шафалович А. А. 
проф. Маслов Г. И., проф. 
Леви И. И., проф. Чертоусов 
М. Д. и др. 

Большую активность про
являют дипломанты, выдви
нувшие девять тем из 17 при
нятых к постановке на кон
ференции. 

Целый ряд студенческих 
докладов кружок собирается 
выпустить в виде специаль
ного сборника. 

В. УСПЕНСКИЙ 

Как будет работать конференция 
НТК гидротехников 

Порядок р|Ьоты научно-
технической конференции 
следующий: 

14 апреля—пленарное засе
дание, начало в 4 час. дня, 
ауд. 237 (Главное здание). 

15 апреля—работает сек
ция водных путей сообще
ния, начало в 6 час. вечера, 
ауд. 201 (гидрокорпус). 

16 апреля—работают: 
1. Секция гидротехниче

ских сооружений, начало в 
4 часа, ауд. 232 (Главное зда
ние). 

2. Секция утилизации вод
ных сил, начало в 4 час. дня, 
ауд. 237 (Главное здание). 

3. Секция гидравлики, на
чало в 4 час. дня, ауд. 153 
(Главное здание), 

17 апреля—заключительное 
пленарное заседание, начало 
в 5 часов вечера, ауд. 257 
(Главное здание). 

На конференции будет про
читано 24 доклада, отражаю
щих новые достижения в об
ласти гидротехники. В рабо
те конференции принимают 
участие: профессора, препо
даватели, аспиранты, студен
ты . гидротехнического фа
культета, научные работники 
Всесоюзного научно-исследо
вательского института гид
ротехники и инженеры Ле
нинградского отделения гид-
роэлектропроекта. 

Деканат и научно-техниче
ский кружок гидротехниче
ского факультета приглаша-

ют всех профессоров, препо* 
давателей и студентов ин
ститута принять участие в 
работе конференции. 

Подробную программу смо
трите в объявлениях. С те
зисами докладов можно оз
накомиться в кабинете НТК 
ГТФ с 11 апреля с З д о 5 час. 

Все справки по телефо
ну—Лесная, 5-19, институт
ский—52. 

ДЕКАНАТ я НТК ГТФ 

Фото (СФ) 

Ленинградская ордена Ленина ки
ностудия .Ленфильм' заканчивает 
съемки нового звукового художе

ственного фильма: ^Профессор 
Мамлок' 

На снимке: Кадр из фильма, артист 
Олег Жаков в роли РольфаМамлока. 

828 НОВЫХ инженеров 
За февраль—март 1933 г. 

Ленинградский Индустриаль
ный институт дал промыш
ленности 828 новых специа
листов. В их числе 31 инже
нер-металлург, 251 механик, 
181 электромеханик, 97 чело
век с энергомаша, 1 гидро
техник, 2 человека сфакуль-
тета промышленного транс
порта, 57 инженеров-физиков, 
108 инженеров-экономистов и 
178 человек с вечернего от
деления. 

Когда нас будут заннслять 
на стипендию? 

До настоящего времени на 
вечернем факультете Инду
стриального института суще
ствовало такое положение: 
начиная с начала учебного 
года, т. е. с 1 сентября, сту
денты пятого курса снимались 
с производства и зачислялись 
на стипендию. В этом году 
нам, студентам IV курса,стало 
известно, что нас на стипен
дию зачислят не сначала но
вого учебного года, а только 
с февраля 1939 г. В связи с 
этим мы настояли на созыве 
курсового собрания. На этом 
собрании декан факультета 
тов. Байкин заявил, что фа
культет ходатайствовал о за
числении нас на стипендию 
с февраля потому, что в пре
дыдущие годы студенты не
охотно переходили на сти
пендию с начала учебного 
года. 

Таким образом получается, 
что факультет нас якобы об
лагодетельствовал. В дейст
вительности же такое реше
ние вызвало протест всего 
курса. На этом же собрании 
тов. Байкин заявил, чтр и он 
того же мнения, что (Студен
тов надо переводить на сти
пендию в начале учебного 
года и что он уверен в том, 
что добьется от директора 
института соответствующего: 
изменения. 

Однако, прошло уже пол
года, а результатов нет. Ста
ли ходить к Байкину, чтобы 
узнать, что решено и каждый 
раз тов. Байкин отвечает нам, 
что он завтра пойдет к ди
ректору. Тогда мы сами по
шли к П. А. Калантарову. Он 
сказал нам, что не возражает, 
но определенного ответа мы 
от него пока тоже не полу-

)чилн. Между тем вопрос 
этот продолжает волновать 
студентов. 

Студентам вечернего фа
культета приходится рабо
тать с неимоверной загрузкой. 
Это ни для кого не секрет. 
Ясно н то, что такая нагруз
ка не может длиться беско
нечно и успеваемость целого 
ряда даже лучших студентов 
подтвеждает это. Я считаю, 
что общественность институ
та должна вмешаться в это 
дело и помочь нам добиться 
того, чтобы студенты пере
водились на стипендию с сен
тября, а не с февраля месяца. 

А. Р. 

Бюджет ЛИИ в 1938 году 
Каждый год развития нашей 

страны приносит новое и но
вое улучшение материального 
благосостояния трудящихся. 

На текущий год наш ин
ститут получает 23 588 тыс. 
рублей. На одного студента 
ассигновано 41389 руб. и на 
одного аспиранта—6890 руб. 

В прошлом году на одного 
студента приходилось 3753 р. 
и на аспиранта—4795 руб. Та
ким образом ассигнование на 
содержание одного студента 
увеличено в этом году про
тив прошлого на 334 руб. 
и аспиранта на 2095 руб. 

Рост ассигнований на под-
гртовку молодых специали
стов характеризует неустан
ную заботу п^тии и прави
тельства о кадрах. 

ОБЪЯВЛЕНИЯ 

И и 12 апреля состоится 
конференция научно-техни
ческих кружков ОТФ. При
глашаются все желающие 
участвовать в работе конфе
ренции. 

Начало конференции И ап
реля в 16 часов. Билеты 
можно получить у старост 
кружков и членов бюро НТК. 

13 апреля в 18 час. 30 мни. в по
мещения студенческого клуба (Флю
говский студгородок, фабрнка-кух-
ня) состоится занятие литературного 
кружка под руководством поэта 
В. А. Рождественского. 

Отв. редактор Н. ИШМАЕВ 
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